

## Devenez **partenaire** d'Esbonne Athletic



### 1. Qui sommes-nous ?

Créé en 1992 le Club d'athlétisme Esbonne Athletic (<http://essonne-athletic.org>) regroupe 6 sections : Athis-Mons, Ballainvilliers, Grigny, Les Ulis, Longjumeau et Massy.

Il est tout naturellement affilié à la Fédération Française d'Athlétisme.

Un Club ouvert pour la pratique de toutes les disciplines de l'athlétisme

Esbonne Athletic est un club de Nationale 2 (N2). En outre, c'est :

- le 2<sup>ème</sup> club de l'Essonne
- le 8<sup>ème</sup> de l'Ile de France
- et le 73<sup>ème</sup> club dans la hiérarchie des clubs d'athlétisme français (sur 1 917 clubs)



Avec plus de 800 licenciés, l'ensemble des catégories sont représentées (depuis le baby athlé jusqu'aux vétérans ou masters) et la totalité des disciplines de l'athlétisme (courses, sauts, lancers, marche, marche nordique, athlé santé) y sont pratiquées à l'entraînement comme en compétition.

## Une mutualisation des moyens pour enrichir la pratique sportive



Ce regroupement des 6 sections au sein d'Essonne Athletic permet de rassembler des moyens, d'échanger des expériences, d'organiser des stages, de disposer d'un **encadrement sportif de qualité** avec des coordinations et rassemblements d'athlètes orchestrés par des entraîneurs compétents...

Ce regroupement des capacités et talents permet aussi d'étoffer les équipes et de pouvoir **concourir dans les compétitions de haut niveau** (équipe sénior -masculine et féminine- classée en N2, équipes benjamine, minime et cadette au niveau Ile de France et France).

Chaque année, **une importante délégation de coureurs du Club** est qualifiée et **participe aux Championnats de France de cross** (Les Mureaux en 2015, Le Mans en 2016, Avignon en 2017) et y représente brillamment Essonne Athletic notamment dans les classements par équipes.

## Une mutualisation pour accéder à des compétitions de haut niveau

Au total, au cours de la saison 2016-2017, ce sont plusieurs dizaines d'athlètes qui ont participé -par équipe, en relais ou en individuel- aux Championnats de France sur piste, route, cross, trail ou indoor. Des titres de Champion de France ont remportés en 2017 comme celui des *24h de marche* (plus de 192 km parcourus pour notre marcheur de grand fond) et celui du *km vertical* en masters féminines. Nos masters se sont également illustrés aux Championnats d'Europe masters avec une médaille de bronze par équipe sur les *20 km marche*.



Ajoutons qu'**Essonne Athletic** n'en est pas à ses premiers succès sportifs de prestige, puisque le club **a vu passer dans ses rangs des champions internationaux** comme les sprinteurs Daniel Sangouma et Jean-Charles Trouabal, l'ultra-fondeur Yannick Djouadi champion du Monde des 100 km, la demi-fondeuse Elisabeth Grousselle, la sauteuse en longueur Lauranne Ossé, et plus récemment la sprinteuse Estelle Raffai.

## 2. Des résultats sportifs mais aussi et surtout :

### Un effort au niveau des jeunes



Les bons résultats sportifs constituent une des retombées de l'accent délibérément mis par **Essonne Athletic** et ses sections sur **l'accueil et la formation des jeunes à la pratique de l'athlétisme**. C'est ainsi que le Club compte plus de 50% de jeunes licenciés de moins de 16 ans. Ils sont encadrés par des entraîneurs diplômés et compétents.

Effort également au niveau des « nouvelles » disciplines de l'athlétisme

En ligne avec la politique de la Fédération Française d'Athlétisme, des sections d'Essonne Athletic ont développé une offre d'**Athlé Santé** destinée aux personnes qui recherchent le plaisir, le bien-être et l'amélioration de leur santé à travers le sport. Cette offre comprend **la marche nordique**, la remise en forme, l'amélioration de la condition physique ou encore l'accompagnement running.



Répondant à l'engouement grandissant pour les courses sur route, les **courses vertes** ou les **trails**, Essonne Athletic accueille et entraîne les coureurs dans ces disciplines. Là aussi, les succès dans ces épreuves -que ce soit en nombre de participants ou en podiums à l'arrivée- témoignent de la qualité de nos athlètes -jeunes et moins jeunes- et de leurs entraîneurs.

Un rôle dans *l'animation de la cité*



En ajoutant à cette liste les compétitions que les sections d'Essonne Athletic organisent sur le territoire de leur commune (cross, épreuve sur piste, course dans les rues...),

**Essonne Athletic joue et revendique un rôle dans l'animation de la cité.**

### 3. Qu'est-ce qu'être partenaire d'Essonne Athletic ?

→ C'est un moyen de développer la notoriété et l'image de son entreprise associées à des valeurs :

- l'effort gratuit de l'athlète, le dépassement de soi
- la formation sportive des jeunes, par exemple en aidant à l'organisation de stages durant les vacances scolaires
- l'animation sportive de la cité.



→ C'est une solution pour **participer à un projet sportif, éducatif et social**

### 4. Quels moyens pour un partenariat efficace ?

Des exemples :

→ **Une visibilité sur notre site Web**

L'intérêt pour le site Web auprès de nos athlètes, de nos dirigeants, des parents de nos athlètes, d'autres clubs... ne se dément pas et constitue **un moyen privilégié de promotion de l'image** de notre (nos) partenaire(s).

A titre d'information, moyenne mensuelle sur les six premiers mois de 2017, le site Essonne Athletic a reçu plus de 5 000 visites pour 2 200 visiteurs différents !

→ **Une visibilité sur le terrain**

- **A domicile lors des compétitions que nous organisons :** Les Sections d'Essonne Athletic organisent régulièrement, sur leur stade, des compétitions d'intérêt départemental ou régional. En 2016, les championnats de cross de l'Essonne et les Interclubs ont drainé des centaines de personnes (athlètes, entraîneurs, parents accompagnateurs, presse).
- **A l'extérieur lors des compétitions auxquelles nous participons :** Votre banderole (avec nom et logo) associée à celle de notre Club sera vue par plusieurs centaines de personnes, voire plusieurs milliers comme lors des Championnats de France de cross.
- **Une visibilité dans la Presse :** Par exemple, une référence à notre (nos) partenaire(s), dans les journaux municipaux voire régionaux. En effet, des articles relatant les performances de nos athlètes ou mettant en avant des compétitions que nous organisons... sont régulièrement publiés dans les journaux municipaux ou régionaux (le Républicain de l'Essonne).

## 5. Comment devenir partenaire d'Essonne Athletic ?

→ Plusieurs possibilités :

- souscrire un contrat de partenariat annuel ou pluriannuel
- effectuer un don à notre Club (assimilé à un don à une Association, déductible des impôts)
- contribuer à l'achat d'équipements spécifiques (matériel, textiles)
- ....

6. Contact : JM Delpy [jmdelpy@orange.fr](mailto:jmdelpy@orange.fr) 06 23 07 57 02